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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  17  del mese   MARZO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   12:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  12:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Discussione in Commissione in merito agli impianti 
pubblicitari 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela CALDERONE 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
12:15 

II 
Conv. 

 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P    

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente P   DA REMOTO 

3 COLLOCA Giuseppina Componente P    

4 FRANZE’ Katia Componente A/P   REMOTO entra 12:25 

5 NASO Agostino Componente A  FUSINO DA REMOTO 

6 SCRUGLI Lorenza Componente P   DA REMOTO 

7 CONSOLE Domenico Componente P    

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente P    

9 TERMINI Gerlando Componente P    

10 TUCCI Danilo Componente P    

11 CURELLO Leoluca A. Componente A  SCHIAVELLO  

12 POLICARO Giuseppe Componente A  MICELI  

13 PILEGI Loredana Componente A    

14 COMITO Pietro Componente P   DA REMOTO 

15 LUCIANO Stefano Componente A    

16 PISANI Silvio Componente A/P   REMOTO entra 12:19 

17 PUGLIESE Laura Componente P    

Presiede la seduta il   Presidente Raffaele IORFIDA , il  quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.   

La seduta chiude alle ore  13:00 

 

      IL PRESIDENTE                               IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

   f.to Raffaele IORFIDA                       Emanuela CALDERONE 



 

Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Apre i lavori, in prima convocazione, alle ore 12:15, il Presidente della 1 Commissione, Raffaele 

Iorfida, il quale, pone all’attenzione dei Commissari presenti in aula e da remoto l’OdG inerente gli 

Impianti Pubblicitari. 

Il Presidente cede la parola al Commissario console che ne ha fatto richiesta. 

Console: “ …dalla lettura di un  un articolo di giornale, sembrerebbe si stia procedendo alla 

rimozione degli impianti pubblicitari abusivi e contestualmente si sta procedendo ad un bando. Mi 

sono interfacciato con l’Assessore alle Attività Produttive per capire il tipo di bando.  …La norma 

del Testo Unico  dell’Edilizia, il quale prevede la rimozione entro 30gg . se ciò non avviene, il 

Comune procede alla rimozione degli stessi addebitando le spese, oppure, può appropriarsene… “ 

“ … mi chiedo come mai la Dirigente ha scelto l’opzione della rimozione, piuttosto che entrarne in 

possesso… “. 

Il Presidente risponde che inviterà la Dirigente Teti in Commissione, per rispondere al quesito di 

Console. 

Il Commissario Pisani, concorda con quanto detto da Console. 

Per i Commissari Pugliese e Miceli,  è necessario invitare anche l’ Assessore. 

Il Commissario Console, vuole capire se la scelta optata dall’Amministrazione è stata di tipo 

Politico o Amministrativa. 

Il Presidente risponde che per questa ragione, sarà invitata prima la Dirigente Teti. 

Il Commissario Miceli afferma: “ … la questione sollevata da Console è importante ed è sposata 

con forza dall’ opposizione… “. 

Per la scrugli, visto che si parla non solo della parte gestionale, ma anche politica è necessaria la 

contemporanea presenza dell’Assessore. 

 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 13:00 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 17/03/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante f.f. 

    Emanuela CALDERONE       Il  Presidente  la 1^ Commissione 

f.to Raffaele IORFIDA 


